

VELOSKIN



TE ACOMPAÑA DURANTE TU AVENTURA

Tanto si recorres 50 como 300 kilómetros a la semana, es imprescindible dar prioridad al cuidado de la piel para pedalear con mayor comodidad.



HECHO PARA CICLISTAS, POR CICLISTAS

Como ciclistas entendemos que el sufrimiento forma parte del ciclismo, pero la incomodidad no debería serlo. Te ofrecemos una gama de productos para el cuidado de la piel lo suficientemente fuerte para hacer frente a cualquier cosa que se te presente, pero lo suficientemente suave como para ser utilizado todos los días.

RENDIMIENTO DE NIVEL PROFESIONAL



Patrocinamos equipos profesionales:

- Pro-Noctis - Rotor - Redchilli Bikes presented by Heidi Kjeldsen
- Wahoo LeCol E-Sports Team
- Wiv SunGod

Utilizamos las opiniones de ciclistas de élite para mejorar constantemente nuestros productos.

INGREDIENTES NATURALES, DESARROLLO ÉTICO

Lo primero que se percibe al abrir nuestros productos es su aroma.

Inspirado en las colinas de Mallorca y en las carreteras del norte de Italia bañadas por el sol, la fragancia de la flor de naranja y bergamota es una de las cosas que más les gusta a nuestros clientes.

Utilizamos únicamente ingredientes naturales y nada de lo que vendemos se prueba en animales. Todos los productos son veganos.

Utiliza VeloSkin para disfrutar de cada minuto que estés en el sillín.

WITH YOU FOR THE RIDE

Chamois Cream 150ml

La **crema para badanas** es el producto estrella. Es la mejor crema del mercado por la protección que ofrece.

La **fricción es la causa de la mayoría de molestias**. Esta crema de alto rendimiento te mantendrá cómodo durante más tiempo para que disfrutes con tu bicicleta.



PVP: 17,95€



Nuestra fórmula patentada está repleta de vitaminas, minerales y aminoácidos. Sus ingredientes naturales y sin origen animal, ofrecen una **crema espesa, agradable al tacto y duradera que protege y mantiene a raya las bacterias dañinas**.

Hemos probado nuestra crema, a lo largo de innumerables kilómetros, en numerosas subidas y en todas las condiciones para **garantizar que sigas rindiendo al máximo**.

¿Cómo utilizarlo? Aplicar unas tres cucharadas en la badana o directamente en la piel. Si lo aplicas en el culotte, empieza por las costuras de la badana ya que es la zona más propensa a la irritación. Después aplica en el resto de la badana con un movimiento circular.

Chamois Sachet Travel pack 10x10ml

La Chamois Cream, nuestro top de ventas, disponible en sobres individuales de 10ml.

No hay nada mejor que viajar con la bicicleta, pero no siempre es fácil llevar líquidos en el equipaje de mano. Estos sobres son perfectos para llevar a cualquier lugar y utilizarlos cuándo más lo necesites con total comodidad.



PVP: 18,95€



Soothing Recovery gel 150ml

Después de largos paseos, subidas desafiantes y esfuerzos, tus piernas y músculos soportan mucha tensión y a menudo necesitan una ayuda en su recuperación.

Este gel calmante puede acelerar tu recuperación.

Está formulado con una mezcla de aceites, vitaminas y minerales que, combinados, **alivian los músculos doloridos.**

Al tener ingredientes naturales y no utilizar alcohol, tiene **propiedades antiinflamatorias** para reducir el hinchazón y acelerar el proceso de recuperación. Es **adecuado tanto para hombres como para mujeres, y para todo tipo de pieles.**

¿Cómo utilizarlo? Aplicar generosamente después del entrenamiento o carrera, con un masaje en las piernas para aliviar la rigidez y recuperar la energía.



PVP: 19,95€



Moisturiser 150ml

La **crema hidratante para deportistas** será tu compañera perfecta. A todos nos gusta el aire libre y pasar tiempo recorriendo carreteras nuevas o conocidas, pero el efecto del ciclismo en la piel puede ser mayor de lo que creemos.



PVP:15,95€



Somos conscientes del daño que causan las quemaduras solares, pero a menudo ignoramos el **impacto de la exposición constante al frío, viento y lluvia.** Esto reseca la piel y la deja deshidratada y dolorida.

La solución es una crema hidratante no grasa formulada específicamente para ciclistas. Te permitirá que tu piel funcione de forma óptima en todo momento.

Su mezcla de ingredientes naturales actúan conjuntamente para **hidratar al instante la piel seca, dejando el rostro flexible, suave y con un aspecto saludable.** Es rica en manteca de karité para calmar y vitamina E para hidratar. Su aroma natural fresco es ideal para utilizarlo a diario.

¿Cómo utilizarlo? Aplícala antes y después de salir a rodar.

Shave Cream 150ml

La mejor **crema de afeitarse** para ciclistas. Veloskin utiliza métodos tradicionales para proporcionar el afeitado más cómodo posible.

Invertir en una crema de afeitarse de calidad te puede proporcionar muchos beneficios: **reducir los rasguños, los pelos encarnados y la irritación.**



PVP: 14,95€

La fórmula exclusiva de esta crema de afeitarse ha sido diseñada para ofrecer la mejor experiencia de afeitado, a la vez que te **protege contra la irritación de la piel, los cortes y las quemaduras de la cuchilla.**

Utilizando un enfoque tradicional, nuestra crema de afeitarse está diseñada para crear **una rica y lujosa espuma con un refrescante aroma** de azahar y bergamota. Para obtener los mejores resultados, te recomendamos utilizar una brocha de afeitarse y un bol para conseguir una espuma realmente espesa.



¿Cómo utilizarlo? Se puede utilizar a diario tanto en la cara como en las piernas o cualquier otro lugar para eliminar el pelo.

